元気いつぱい頑張ったね!! 最後の運動会

【10/19 高久保育園】



最後まで力いっぱい走りました(ひまわり組個人競技:たかくTHEラストラン!!)



この日のために、心をひとつにたくさん練習しました (たんぽぽ組遊戯:リトルマーメード)

10月19日、20日、6つの町立保育園で運動会が開催されました。令和4年4月に統合する高久保育園と大同保育園では、各園としては最後の運動会となりました。

【10/20 大同保育園】



ひまわり組18人が息の合ったドラムマーチを披露しました



宝箱を見つけ、隠された暗号を解いた子どもたちは大喜び (幼児組遊戯:ディズニーマジック)

自主・自律を育む 全校/\イキング



9月29日、黒田原小で、全校児童約280人が学区内を歩き周辺の史跡や施設を訪れ地域を知る「全校ハイキング」が実施されました。住む地区が近い1~6年生の縦割り班に分かれて、8つのコースのうち、自分たちが住んでいる地域とは離れたコースを歩きました。

5・6年生は高学年の自覚を持って、下級生を思いやり面倒をみるなどのリーダーシップを発揮し、また、下級生は大人に頼らず自分たちで考え、集団で行動することができました。

地元の知らない歴史や風景を自分たちの足で見て回り、 学年を超えてコミュニケーションを取った貴重な経験となりました。





